

Rückblick auf ein besonderes Schuljahr

Hinter uns liegt ein Schuljahr, das in vielerlei Hinsicht besonders war. Nach zwei Jahren am Auslagerungsstandort konnten wir endlich in unseren **sanierten Schulstandort** zurückkehren – ein lang ersehnter Schritt.

Was anfangs noch stark nach Baustelle aussah, entwickelte sich Schritt für Schritt zu einem **modernen, freundlichen Lernort**, der heute mit hellen Klassenräumen, neuen Fachräumen und großzügigen Außenflächen begeistert. Am 28. Mai durften wir diesen Neubeginn mit einer **feierlichen Eröffnungsfeier** würdigen – gemeinsam mit dem sächsischen Kultusminister und dem Oberbürgermeister der Stadt Dresden. Ein Tag voller Stolz, Freude und Dankbarkeit.

Dank der neuen Turnhalle konnten in diesem Schuljahr auch traditionsreiche Veranstaltungen wie das **gemeinsame Weihnachtssingen** und unser Treffen der gesamten Schulgemeinschaft vor den Ferien endlich wieder stattfinden – ein schönes Gefühl der Zusammengehörigkeit.

Ein weiterer Höhepunkt war unsere **Hip-Hop-Projektwoche**, bei der alle Kinder mit großer Begeisterung dabei waren. Endlich wieder ein Projekt im Sinne der „bewegten Schule“ – mit Tanz, Musik, Bewegung und vor allem: viel Teamgeist. Das **soziale Miteinander** über alle Klassenstufen hinweg wurde spürbar gestärkt. Ein herzliches Dankeschön gilt dem Schulverein für die finanzielle Unterstützung dieses Projekts.

Und auch im Wettbewerb zeigte unsere Schule wieder, was in ihr steckt: Wir feierten tolle Erfolge beim **Känguru-Wettbewerb in Mathematik** und bei sportlichen Wettkämpfen. Besonders stolz sind wir auf unser **Sportfest am Kindertag**, das in diesem Jahr erstmals wieder auf dem eigenen Gelände stattfinden konnte. Mit großer Freude, Teamgeist und Bewegung – und dem traditionellen **Eis am Ende**, gesponsert vom Schulverein.



Dank an unseren Schulverein

Ein ganz besonderer Dank gilt auch in diesem Jahr unserem **engagierten Schulverein**, der das Schulleben auf vielfältige Weise unterstützt und bereichert. So konnten beispielsweise die **Neuanschaffung von Grills** für Feste und Feiern, die **Vorfinanzierung der beliebten Hausaufgabenhefte** sowie die **Produktion unserer neuen Schul-T-Shirts in der frischen Schulfarbe türkis-blau** realisiert oder mitfinanziert werden – ein sichtbares Zeichen des Miteinanders in unserer Schulgemeinschaft.

Wir danken allen Mitgliedern des Vereins – insbesondere auch denen, die sich aktiv in der Organisation engagieren – für ihren Einsatz und ihre Unterstützung. Ohne dieses Engagement wären viele schöne Dinge im Schulalltag nicht möglich! **Damit das auch in Zukunft so bleibt, freuen wir uns über jede neue Mitgliedschaft im Schulverein.** Jede Unterstützung – ob finanziell oder aktiv – hilft, das Schulleben für unsere Kinder noch lebendiger zu gestalten!

Aktuelles aus der Schule

Zum Schuljahresende heißt es auch Abschied nehmen – von Kolleginnen, die das Schulleben in den vergangenen Monaten und Jahren mitgeprägt haben.

Mit großem Dank verabschieden wir uns von **Frau Rauschenbach**, die uns seit Januar als **Vertretungslehrerin mit viel Einsatz und Flexibilität** unterstützt hat. Sie war stets zur Stelle, wenn Hilfe gebraucht wurde, und hat sich schnell und verlässlich in verschiedenste Klassen und Aufgaben eingebracht. Für ihren weiteren Weg wünschen wir ihr von Herzen alles Gute!

Auch **Frau Schulze** und **Frau Winzer** werden unsere Schule zum Schuljahresende verlassen. Beide haben über viele Jahre hinweg das Schulleben mitgestaltet und viele Kinder durch ihre Grundschulzeit begleitet. Besonders in der Zusammenarbeit mit Schülerinnen, Schülern und Eltern haben sie Spuren hinterlassen. Ihr Abschied fällt uns nicht leicht – umso mehr danken wir ihnen für ihr langjähriges Wirken an unserer Schule. **Für ihren weiteren beruflichen Weg wünschen wir ihnen alles Gute und danken für die geleistete Arbeit.**

Gleichzeitig freuen wir uns sehr, dass **Frau Böhme aus der Elternzeit zurückkehrt**. Sie übernimmt im neuen Schuljahr die Klasse 2b. Ihre Rückkehr bereichert unser Team um eine erfahrene und vertraute Kollegin – herzlich willkommen zurück!

Ausblick und Sommergruß

Nun heißt es: Sommerferien! Nach einem ereignisreichen Schuljahr freuen wir uns alle auf erholsame Tage, neue Eindrücke und Zeit für Familie, Freunde und das, was Freude macht. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an unseren Hort, der wieder ein **abwechslungsreiches Ferienprogramm** vorbereitet hat – für viele Kinder eine wunderbare Möglichkeit, auch in den Ferien gemeinsam zu spielen, zu entdecken und aktiv zu sein.



Allen, die verreisen, wünschen wir schöne Urlaube, spannende Abenteuer und sonnige Tage. Und allen, die zu Hause bleiben, ebenso eine fröhliche, unbeschwerte Zeit mit viel Spaß und Erholung.

Das neue Schuljahr beginnt am Montag, den 11. August 2025. Alle Kinder treffen sich **pünktlich um 7:45 Uhr auf dem Schulhof** – wir freuen uns schon jetzt auf das Wiedersehen!